

## home deco 5 oz pemegang lilin keramik marmer

Nomor item.	SGSN6375
Bahan	Keramik
Kerajinan	botol lilin keramik
Waktu sampel	1. 5 hari jika ada dan ukuran keramik 2. 15 hari, jika Anda membutuhkan bentuk dan ukuran keramik baru
Kapasitas Produk	500.000 ~ 1.000.000 buah per bulan
Fitur produk	1. Botol lilin keramik buatan tangan 2. Cocok untuk digunakan di hotel, rumah, dll. 3. Ramah lingkungan ini. 4. Penuhi tes FDA; ASTM; Tes CA 65

<b>Waktu pengiriman</b>	1. Dalam 35 hari setelah sampel dan dalam rangka dikonfirmasi. 2. Withn 10 hari jika kita memiliki barang dalam stok
<b>Ketentuan Pembayaran</b>	1. Deposito 30% oleh T / T di muka, saldo setelah menunjukkan salinan B / L 2. L / C, Escrow, T / T dan Western Union dapat diterima, tetapi negara yang berbeda persyaratan pembayaran yang berbeda.
<b>Cara Pengemasan &amp; Pembuatan Kapal</b>	X port dengan pembagi telur 2. Melalui laut, melalui udara, melalui ekspres dan agen pengiriman dapat diterima sebagai kebutuhan Anda.











[Shenzhen Sunny Glassware Co, Ltd](#) didirikan pada tahun 1992. Kami telah berada di bidang industri ini selama lebih dari 20 tahun, sebagai produsen profesional, kami mengkhususkan diri dalam merancang barang pecah belah, botol lilin keramik manufaktur barang pecah belah serta mengeksport. Lini produk kami berkisar dari buatan tangan hingga buatan mesin. Kami sudah menghasilkan produk yang melimpah seperti [kaca tumbler](#), [kaca borosilicate](#), [gelas tembakan](#), [vas](#), [mangkuk](#), [tempat lilin](#), [stemware](#), [asbak](#), [tabkeware](#), [kaca driking](#), dll. semua barang pecah belah penggunaan harian, totalnya ada lebih dari 4.000 gaya yang berbeda. Kami memiliki tim desain yang sangat baik untuk pembuatan produk yang inovatif dan team QC yang ketat untuk makanan berkualitas. Layanan server OEM/ODM juga didukung.



untuk lebih banyak peralatan keramik atau barang pecah belah,  
silakan kunjungi situs web kami: <http://www.okcandle.com/>  
Atau, dapat membantu Anda mempelajari lebih lanjut tentang kami: [Faq](#)